

***Bujumbura, Burundi, 16 juin (Infosplusgabon) - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a procédé, jeudi, à l'ouverture de la seconde édition du salon industriel du Burundi, un pays qui importe l'essentiel de ses produits manufacturés (intermédiaires ou finis) du reste du monde et qui table sur cette nouvelle rencontre de trois jours à Bujumbura pour s'enrichir des expériences et se forger des partenariats gagnant-gagnant avec l'extérieur.***

Pour lire article complet, abonnez-vous via le lien : <http://www.infosplusgabon.com/index.php/actualites/submenu-1/19809-2019-05-30-12-34-48>

FIN/INFOSPLUSGABON/UTR/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon